校長先生の日記44

令和5年度の最終日は春の陽気に!

激しい雨からの晴れ。雨が上がる直前は、雲間から照らすお日様の暖かさに、いたるところから水蒸気が上がり、霧がかかったようになりました。

3月29日(金) いよいよ今日は、令和5年度の最終勤務日です。明日からの休日を経て、月曜日から令和6年度が始まります。





大きかった雪の 山がどんどん小 さくなって、大 きな水たまりが できました

昨日は準備登校日で、子どもたちが久しぶりに登校しました。校舎の中をお掃除したり、教室の引っ越しを行ったり、新しい1年生の教室の準備をしたりと、新学期の準備が急ピッチで進められました。また新しいクラスになる学年では、クラス分けの発表もありました。どきどきわくわくの発表だったことでしょう。「仲良しの友だちと分かれちゃった。でも〇〇ちゃんと一緒になれたよ」「先生はだあれ?」など新しい学年への期待があふれているようでした。新学期スタートまであと6日です。









午前中には、信濃町教育委員会教育長佐藤尚人先生とお別れしました。佐藤先生は任期を終えてご退任となります。佐藤先生には、いつも信濃小中学校のことを温かく見守っていただきました。嬉しいことはともに喜び、困ったことは一緒に考え、信濃小中学校の子どもたちの成長をいつも願っていてくださいました。そんな佐藤先生がいてくださったからこそ、私たち教職員は全力でその期待に応えたいと頑張ることができました。先生の優しい、すべてを包み込むような温かな笑顔が見られなくなるのは本当に寂しいですが、これまでのご恩に報いるべく、信濃小中学校のますますの発展のために、子どもたちとともに、頑張る所存です。本当にありがとうございました。そして長きにわたるお勤め、本当にお疲れ様でした。

いよいよ教頭先生を送り出し、年度末で異動される先生方がすべて巣立っていきました。1年で一番寂しい日です。この日を乗り越えないと、新しい出会いは生まれません。この寂しさを、令和5年度の大きな成果とともにしっかり受け止め、4月1日の新しい出会いに大きな期待を寄せたいと思います。

春休みも残り6日間です。4月4日(木)には、元気に、夢をもって学校に来られるよう、準備をお願いします。新1年生も含め、みなさんと会えるのを楽しみにしています!